
Durchgangsverkehr am Obermarkt
beseitigen

Der Zustand am Obermarkt entspricht wegen des starken KFZ-Verkehrs nicht den Vorstellungen 
von einer autoarmen, menschenfreundlichen Innenstadt und beeinträchtig erheblich die 
Aufenthaltsqualität für die dort ansässige Freiluftgastronomie.
Eine Sperrung für den Durchgangsverkehr würde dieses Problem ohne großen Aufwand und ohne 
jegliche Einschränkungen bei der Erreichbarkeit lösen.

Ein intelligentes Parkplatzleitsystem an der Einfahrt zum Obermarkt in Höhe 
Kaisertrutz/Reichenbacher Turm würde darüber hinaus auch den parkplatzsuchenden Verkehr 
minimieren. 

Für den Linienbus müsste eine Ausnahmeregel gelten, wobei die Streckenführung über den 
Obermarkt ohnehin zu hinterfragen ist. 

Übrigens: Auch die Sperrung der Ausfahrt vom Obermarkt in die Fleischerstr. wurde seinerzeit heiß
diskutiert und aus Sicht des KFZ-Verkehrs als „völlig unmöglich“ eingestuft!
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